
   

 

 

 

 

今年度の運動会（体育科公開授業）はコロナ禍でもあり、全校児童をきょうだい学年による 3 つ

のグループに分け、規模を縮小して開催しました。当日(11 月 16 日(火))は最高気温も 20℃を超

える陽気で、絶好の運動会日和となりました。今回はその一部を紹介したいと思います。 

＜開会式＞ 

今年度は校内放送を使って行いました。放送設備の関係から、保護者の皆 

さんには聞いていただく事ができませんでしたが、代表委員の子たちが開会 

の言葉を述べ、その後児童代表あいさつ、校長あいさつを行いました。校長 

からは『うまく走れなかったとしても、うまく踊れなかったとしても、一人 

ひとりが一所懸命やっている姿を見せてほしい。特に 6 年生は、小学校最後 

の運動会でもあり、係活動を含め「さすが 6 年生」という姿を見せてほしい』と、話しました。 

＜短距離走＞ 

ストレッチ体操、近距離ダッシュをした後、1,2 年生 40ｍ、3,4 年生 50ｍ、5,6 年生 60ｍの

短距離走をしました。1 年生は初めての運動会で緊張していましたが、しっかりとスタートを合わ

せ 40ｍを走り切っていました。6 年生は走るスピードが速く、あっという間に 60ｍを駆け抜けて

いました。かなりの差をつけてゴールしている子もいました。5 年生は、6 年生が競技している間

は係活動をしている時間帯があり、1 年生を 

着順で並ばせ、誘導している姿を見て微笑ま 

しく感じました。3,4 年生の短距離走は接戦 

が多く、見ていてとってもがんばっている様 

子が伝わってきました。夢中で競技をやって 

いる印象を受けました。 

＜桜台ソーラン踊り＞ 

6 年生は黒に緑のデザインが入ったＴシャツで、かっこよく踊れていました。1,2 年生は家で保

護者の方と一緒に練習して本番を迎えた子もい 

たようです。キレッキレのリズムで踊っている 

子もいました。 

それぞれのきょうだい学年で、競技が終わっ 

た後は、保護者の皆さんの前を歩いて 1 周しま 

した。ところどころで記念撮影をしました。 

＜閉会式＞ 

閉会式も校内放送を使って行いました。児童代表あいさつ、校長あいさつを行い、最後に代表委

員の子たちが閉会の言葉を述べました。 

全員が運動場に出て、1 つのことを成し遂げるという運動会本来の達成感を味わってほしかった

のですが、今年度はそれができませんでした。来年度こそは、コロナが収束し、みんながそれぞれ

の進級した場所で、そろって運動会ができることを心から願っています。 

 

 運動会の日の午後から、6 年生が学級対抗リレーを行いました。各学級 

2 チームずつ編成し、半周走る子や 1 周走る子などを子どもたちが考えて 

チームを作りました。競技は接戦で、なかまに声援を送り、それにこたえ 

て頑張って走る子どもたちの姿が素敵でした。当日に至るまでには、子ど 

もたちの中でさまざまな葛藤があったようです。そんな中での学級対抗リ 

レー開催だったので、子どもたちの絆を深める時間とすることができ、子 

どもたちの喜びもひとしおだったようです。突然の案内にもかかわらず、 

6 年生の多くの保護者の皆さんにもご参観いただきました。子どもたちに 

大きな拍手をいただき、本当にありがとうございました。（文責 北住 昌文） 
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